
                      ORDRE DU JOUR DU 04/04/2023 
 
 

Début de la réunion 19h10 
 

Présents : Julien, Claire, Sylvie, Marc, Guilhem, Sylvain, Salim, Emeline, Jérôme et Stephan (19h30-réunion 
entrée académie jeunes au préalable) 
Excusés : Yann et Philippe 

 
1) Point sportif 

- Bilan Interclubs : 

 Maintien assuré pour TOP12, N2 et N3 
Dernière journée à Gradignan (Toupiac) 15/04/2023 
Tapis chargés par Guilhem, Marc et Stephan vers 13h le vendredi + salariés 
Problème du nombre insuffisant de JdL (juges de ligne) – voir chap5. Saison prochaine 

 Régionale 1 et 2 joueront maintien le 16/04/2023 
 

- Bilan entraînements :  

 Mardi soir D/R : arrêt de la phase test au CREPS (8 joueurs) - coût trop important de location 

 Passage des plumes : en cours. Organisation groupe par groupe indépendamment. Projection à plus de 600pts 
pour la labellisation école de Bad qui signifierait 4 étoiles 

 Organisation à trouver sur fin service civique de Carla fin avril. D’autant qu’elle est indisponible en juin. 
Apparemment coût CDD comme Camille l’an passé = 1600euros / trop élevé – voir si possible de gérer sans 
elle ou si autres solutions envisageables (temps plus court ?) 

 Thomas peut-il venir en soutien sur l’encadrement en mai et juin 
 

2) Point administratif : désignation trésorier adjoint + secrétaire OBLIGATOIRE 
 

Un tour de table est effectué, sachant que le CA est complet, les postes doivent être pourvu en son sein. Julien se propose pour 
être trésorier adjoint (saisie sur Basicompta, logiciel intuitif de comptabilité des asso, rapprochement bancaire…) puis Jérôme se 
propose d’assurer au moins jusqu’à la prochaine AG le rôle de secrétaire (Compte rendu de réunion, ordre du jour de réunion, 
coordination des infos reçues et redistribution,). 

  
3) Point trésorerie : 

-subventions : 

 Même volume global attendu cette saison (mais l’an passé, +4500 euros aide exceptionnelle pour achat 
Taraflex) 

 Subventionnement matériel technique (enveloppe de 6M euros mais devis prestation ou matériel : 2 tablettes) 

 Subvention ANS (période mars/avril) : à organiser via CA car les problématiques doivent être portées par le 
club car difficile de le faire en solo par Julien, projections ou arbitrages à faire. Pour 2023-2024, sport 
entreprise et fidélisation public jeune. 

-Bilan remboursement joueurs 

 Pas beaucoup de communication (problème listing mail Vincent ? tous les messages ne semblent pas aboutir) 

 Prochaine session à caler avec une communication en mai 

 Nécessité de seconder Salim car énormément de travail 

 Réflexion pour l’avenir sur profil junior >D7 car peu de compétitions pour cette catégorie 
 

4) Tournoi Sénior (13-14/05/2023) 
 Tableau géré par Guillaume Kroll (+Hugo Claerbout si besoin) environ 500 joueurs attendus 
 Samedi + dimanche [Halle + Creps] mais essayer de limiter échéancier sur Creps pour faire un maximum de ½ et finales 

à la Halle 
 Récompenses environ 4800 euros (cash S1&S2 / bons achat S3&S4 /S5-fin boites à part + 2 types de vin pour vainqueur 

vs finaliste 
 Pas de présence de pompier (appel si besoin) mais 2 cordeurs EPHOR. Relancer pour osthéo et voir si nécessaire les 

oriflammes en décoration. 
 Optimisation des coûts : remorque frigo plutôt que camion réfrigéré / message pour apporter « fait maison » à la buvette 
 Rééditer caisse centrale ! Proposer un menu pour formation ligue 
 1 réunion de préparation + 1 réunion inventaire 
 Achat de 2 tablettes validées (anticipation subvention matériel technique) 

 



 

5) Saison prochaine 
- Créneaux, projection saison prochaine : 

 Jeunes ados ; voir le ratio 12/17ans compétitions et loisirs pour la constitution des créneaux 
(Avoir suffisamment de places) 

 Lundi (16h-18h) ; souhait J2S de partager séance avec académie Elite dont prise en charge de l’encadrement 
Premier brouillon présenté : 

 
 

 
-rencontre Aude Pinet (LNAB) : 

 En tant que responsable formation/emploi de la ligue, elle nous accompagnera pour optimiser les contrats.               
Dans un premier temps, celui de Léo, qu’elle a aussi reçu. 

-Relancer les « challenges » US Talence 
-Voir pour la manutention des tapis (devis nouveau chariot) = pression de la mairie 
-Règle de gestion des JdL : obligation des joueurs avec rotation (convention) mais cela créé des journées très denses + dispersion 
de la concentration ? formation sur U17 (pb absence en août) ? 
-Achat de 2 chaises arbitres (600 euros x2) pour avoir 4 chaises arbitres FFBaD en 2023/2024 
-Coût des licences : trop tôt pour se prononcer (prochain CA) car hausse ligue + comité + voir finances club (volants entre autres) 
 Pour académie jeunes : vote à l’unanimité 2023/2024 : 35 (talençais)/ 50 (extérieur) 
 Pour académie Elite : vote à l’unanimité 2023/204 : 100 (talençais)/ 150 (extérieur) 
 

6) U17 (18-20/08/2023) 
 Suivi assuré par le prestataire J2S, tournoi validé par FFBaD et Badminton Europe 
 Difficulté à obtenir la salle Hand-Bad (classique à cette période donc pas de frayeur) 
 Nouveauté : retour de l’hébergement (voir gestion J2S et si commission ?) = optimise les recettes du tournoi 
 Communication à préparer et finaliser par Vincent avant la fin de son contrat ! 
 Logistique par minibus mairie + ligue (suite convention = 10 prêts/an échanges de l’utilisation des Taraflex) 
 A ce jour Sylvie, Philippe et Sylvain seront présent pour aider 

 
7) Sujets divers  

-Récompenses mairie : Choix d’honorer Thomas Fourcade (bronze aux « France ») voir si possibilité de rajouter Lucas Lenoir 
(argent aux championnats Europe) 
-animation « chasse aux œufs » : budget 100euros voté à l’unanimité 
-animation « Zumbad » : gros succès avec 40/50 personnes dont 10 via le prestataire. Le buffet était plus que conséquent. 
Beaucoup de retours positifs 
 
 

Fin de séance à 23h30 


